



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Implantation du futur concentrateur de Mason Graphite à Baie-Comeau **Une bonne nouvelle économique pour la Manicouagan.**

Baie-Comeau, le 18 juin 2015 – Innovation et développement Manicouagan (CLD) se réjouit de la décision de la compagnie minière canadienne, Mason Graphite, de choisir le parc industriel Jean-Noël Tessier à Baie-Comeau comme lieu d’implantation de leur futur concentrateur de minerai de graphite. Cette entente importante avec la Ville de Baie-Comeau aura des répercussions positives sur le milieu. La décision de Mason Graphite confirme le potentiel de la Manicouagan comme site d’accueil d’entreprises destinées à la transformation et la valorisation des ressources minérales.

Ce projet s’inscrit parfaitement dans la vision de développement des infrastructures amorcée depuis quelques années. Celui-ci générera, souhaitons-le, des retombées économiques intéressantes dès que les investissements pour la phase construction seront amorcés. D’ici là, ID Manicouagan (CLD) entend poursuivre ses efforts pour accompagner Mason Graphite dans l’avancement dans son projet, comme le mentionne M. Guy Simard, directeur du Développement industriel pour ID Manicouagan (CLD).

Ainsi, les entrepreneurs de la région et toutes les entreprises susceptibles d’être touchées par ce projet peuvent compter sur une ferme volonté des acteurs socioéconomiques de la Manicouagan dans la poursuite des efforts pour diversifier l’économie régionale et favoriser la création d’emploi dans la région.

- 30 -

Source : **Sarah Gaudreault**
Conseillère en développement local et aux communications

Innovation et développement Manicouagan (CLD)
418 295-2593, poste 225
sgaudreault@idmanic.ca

1910, avenue Charles-Normand
Baie-Comeau (Québec) G4Z 0A8
www.idmanic.ca